

# Santo Tomás habilita punto de postulación para estudiantes

Orientación es abierta a la comunidad para acompañar en el ingreso a la educación superior.

Redacción  
La Estrella

**C**on el inicio del proceso de postulación a la educación superior, la Universidad Santo Tomás sede Arica habilitó un punto de postulación abierto a la comunidad, con el objetivo de orientar y acompañar a las y los estudiantes en una de las decisiones más importantes de su trayectoria académica.

Este espacio de apoyo está dirigido tanto a quienes deseen postular a las carreras que imparte la Universidad Santo Tomás en la región – Trabajo Social, Psicología, Kinesiología, Enfermería e Ingeniería Comercial – como también a estudiantes interesados en otras instituciones de educación superior, entregando orientación general y apoyo directo en el uso de la plataforma de postulación.

El punto de postulación



EN EL LUGAR HAY PERSONAL CAPACITADO PARA RESOLVER DUDAS, INFORMAR Y ORIENTAR.

cuenta con personal capacitado para resolver dudas, orientar en la elección vocacional, revisar requisitos de ingreso, informar sobre beneficios y alternativas de financiamiento, además de acompañar paso a paso el proceso de postulación.

El director de Admisión de Santo Tomás Arica, Manuel Álvarez, señaló que “sabemos que este proceso genera muchas inquietudes, tanto en los estudiantes como en sus familias, por eso, hemos dispuesto este punto de postulación, para entregar un apoyo cercano y personalizado, no solo a quienes quieren ingresar a Santo Tomás, sino también a quienes necesitan orientación general



NO ES SOLO PARA QUIENES DESEAN POSTULAR A SANTO TOMÁS.

para postular a la educación superior”.

Desde la institución destacaron que esta iniciativa busca contribuir al acceso al informado y oportuno a la

educación superior, “reafirmando su compromiso con la comunidad regional y con una formación que pone al estudiante en el centro”. ☉